ULTIMA HORA EN ABC-* ULTIMA HORA EN ABC

EN PROTESTA POR LOS SUCESOS I **DEL JUEVES**

CONCENTRACION EN UNA IGLESIA DE VILLAVERDE

Fuentes laborales informan a Europa Press que entre 700 y 1.000 personas se han concentrado ayer por la tarde en el interior de la iglesia parroquial madri-leña de Oroquieta (Villaverde), para ex-presar su protesta por los sucesos regis-trados en la manifestación de Villaverde, durante la cual dos trabajadores resul-taren heridos de bala.

Tras media hora de concentración, hizo acto de presencia la Fuerza Pública, que invitó a desalojar el recinto y practicó de seis a ocho detenciones, según indican las mismas fuentes

las mismas fuentes

La concentración había sido convocada también por Coordinación Democrática. Durante todo el día fueron repartidos en mano por el barrio distintos comunicados de grupos sindicales y políticos sobre las reivindicaciones de la empresa Vers y la actuación de las Fuerzas
de Orden Público.

Per otra parte, un grupo de trabajadores de Villaverde han constituído una Comisión para esclarecer los hechos

IDENTIFICADO EL SEGUNDO HERIDO.—Don Manuel Ramos Cerdá trabajador de la empresa Ratcliffe y miembro
de Comisiones Obreras de Madrid, ha declarado a Europa Press que él fue el segundo herido de bala en la concentración
de Villaverde Añadió que la bala le produjo orificio de entrada y salida en el
brazo derecho, sin afectar al hueso ni sistema nervioso; no fue atendido en ningún
centro sanitario y su estado actual no reviste gravedad viste gravedad

ROMA: FINALIZO LA REUNION DEL COMITE CENTRAL DEL P.C.E.

Roma, 30. (Efe.) El Comité Central del Partido Comunista Español, formado por 130 personas, finalizó esta noche la reunión iniciada en Roma el pasado miércoles. El portavoz del P.C. E. informó que mafiana será divulgado un comunicado. Las sesiones fueron secretas y se desarrollaron en la sede central del Partido Comunista Italiano, situada en las proximidades de la plaza de Venecia. de Roma.

Internacional

MUERE EL PRIMER MINISTRO MALGACHE AL ESTRELLARSE SU HELICOPTERO

En el accidente perecieron también varios miembros del Gobierno

Tananarive (República Malgache), 30. (Efe.) El primer ministro de la República Malgache, coronel Joel Rakotomalala, figura entre las siete personas que resultaron muertas al estrellarse hoy el helicoptero que las transportaba ha anunciado hoy la radio malgache.

Un comunicado del Gobierno señala que en el accidente perecieron también el ministro de Desarrollo Rural, Pierre Ajaonah: el teniente coronel Alphonse Rakoto Mirainy, comandante en jefe de las Fuerzas Armadas; el comandante Martin Rampana, director de Asuntos Militares del primer ministro; un periodista de la televisión Malgache y el piloto y el mecánico del helicoptero. del helicoptero.

SE PUBLICA EN EL «B. O. DE LAS CORTES» LA MOCION CONTRA LA DECLARACION DEL SENADO EN EL TRATADO ESPAÑA-U. S. A.

El «Boletín Oficial de las Cortes» recoge una moción aprobada por la Comisión de Asuntos Exteriores durante el estudio del Tratado de amistad y cooperación con los Estados Unidos.

La primera moción considera que únicamente el texto suscrito el 24 de enero de 1976, sometido a las Cortes y ratificado por la Comisión, obliga al Gobierno español y no la unilateral declaración del Senado del pasado 22 de junio, sobre la evolución política española, que supondría injerencia en asuntos internos del pueblo español.

Sucesos

MATA A SU ESPOSA Y HIERE A SU HIJA Y A SU SUEGRA

Zaragoza, 30. (Servicio especial, por teléfono.) Zacarías Colomera Sanromán. de cuarenta y siete años, fotógrafo de profesión en la localidad zaragozana de Illueca, ha dado muerte de trece puñaladas a su esposa. Hortensia Ibáñez Cill. También ha herido tres veces a una hija de diecisiete años y dos veces a su suegra.

El parricida había estado ingresado en el sanatorio psiquiátrico de Mataró, donde había sido dado de alta en fecha reciente. Parece que intentó reconciliarse con su familia y se enfureció al enterarse de que su esposa ya estaba tramitando la separación judicialmente.

Ya en otras dos ocasiones había inten-tado atentar contra la vida de sus fami-

Después de cometida la agresión huyó en un coche de su propiedad, sin que has-ta el momento de transmitir esta crónica haya sido localizado.—Mariano BANZO.

BURGOS: CUATRO MUERTOS Y SEIS HERIDOS GRAVES EN ACCIDENTE DE **TRAFICO**

Burgos, 30. (Pyresa.) Cuatro personas muertas y seis heridas graves es el balance de un accidente de tráfico ocurrido hoy en la carretera Madrid-Irún, en el término municipal de Gumiel de Hizan.

UN AUTODENOMINADO «COMAN-DO EMILIO GUESALA» SE ATRI-BUYE LA EJECUCION DE PERTUR

«Está enterrado en un pueblo de Navarra», afirma en carta dirigida a «El

Correo Español», de Bilbao

Bilbao, 30. (Europa Press.) A primera hora de la tarde se ha recibido en la Redacción del periódico de Bilbao «El Correo Español-El Pueblo Vasco» una carta firmada por un denominado «Batallón vasco-español. Comando Emilio Guesala», en el que se afirma que Eduardo Moreno Bergareche, «Pertur» ha sido ejecutado y está enterrado en un pueblo de Navarra. La carta se ha recibido por correo normal y tiene la firma del citado «Batallón vasco-español. Comando Emilio Guesala» cuya existencia se da a conocer por primera vez en el País Vasco. Fuentes de dicha región señalan que, al parecer, el «Ba

cha región señalan que, al parecer, el «Ba-tallón vasco-español» adopta diversos nom-bres en cada una de sus actuaciones.

El texto de la carta es muy escueto, y dice que Eduardo Moreno Bergareche. «Pertur», ha sido ejecutado y enterrado en un pueblo de Navarra. «No será el último —añade el escrito—. Ojo por ojo.» Y termina dando vivas a España.

Se desconoce por ahora si este comunicado ha sido remitido a otros medios de información. También se desconoce la realidad de lo afirmado en la carta, así como la existencia del «batallón» que la firma.

Por otro lado, varios medios informati-vos de Barcelona recibieron al principio de esta semana sendas llamadas telejóni-cas en las que una autotitulada Alianza Apostólica Anticomunista se atribuía el secuestro de «Pertur».

COMUNICADO DE LOS FAMILIARES DE «PERTUR»

«PERTUR»

«El contenido de la carta recibida en "El Correo Español-El Pueblo Vasco", de Bilbao, que nos ha sido comunicado, no nos merece credibilidad alguna, ya que se han recibido otras informaciones contradictorias con aquélla de grupos de extrema derecha», manifestó telefónicamente a Cifra anoche desde San Sebastián una persona que dijo ser familiar del militante de ET.A. Eduardo Moreno Bergareche «Pertur».

«Hasta que no se muestre el cadáver y otra prueba concluyente, los padres seguirán exigiendo la investigación y la libertad de su hijo.»

de su hijo.»

MADRUGADA

SEVILLA: DOS PERSONAS MUERTAS POR LA EXPLOSION DE UN ARTEFACTO

Sevilla, 31, madrugada. (De nuestra Redacción.) Dos personas han resultado muertas a consecuencia de la explosión de un artefacto en el paseo de Catalina de Ribera, a la altura del monumento a Colón y a pocos metros de distancia de éste.

El hecho se produjo a las tres menos cin-co de la madrugada, percibiéndose el es-tampido, con trepidación de cristales, en sectores muy distantes del lugar del su-

Un vigilante nocturno avisó rápidamente a la Policía, la que a su vez llamaba a los servicios sanitarios de urgencia. Uno de los cadáveres aparecía completamente destrozado, mientras que la otra persona, según

nuestras informaciones, fallecía momentos después de la explosión.

Dada la hora y las circunstancias, las víctimas no han podido ser identificadas. Entre las personas congregadas en el paseo, y que eran mantenidas a prudente distancia por las Fuerzas de Orden Público, se decía que el artefacto era transportado por una de las víctimas, mientras que para otros se trataba de dos transeúntes. La otros se trataba de dos transeúntes. La proximidad del Palacio de Justicia indujo a suponer a algunos que se intentara per-petrar un atentado contra el edificio. Cerca de las tres y media de la madru-gada hizo acto de presencia el jefe de Po-

ABC (Madrid) - 31/07/1976, Página 72
Copyright (c) DIARIO ABC S.L, Madrid, 2009. Queda prohibida la reproducción, distribución, puesta á disposición, comunicación pública y utilización, total o parcial, de los contenidos de esta web, en cualquier forma o modalidad, sin previa, expresa y escrita autorización, incluyendo, en particular, su mera reproducción y/o puesta a disposición como resúmenes, reseñas o revistas de prensa con fines comerciales o directa o indirectamente lucrativos, a la que se manifiesta oposición expresa, a salvo del uso de los